

## **Resumen de los 5 objetivos del plan de gobierno de Circunscripción I**

### **Comprometidos con el proceso histórico de Venezuela.**

- El primero de ellos plantea defender, expandir y consolidar el máspreciado bien que ha logrado la Revolución Bolivariana en 14 años: la Independencia de los pueblos oprimidos. Con la revolución se han independizado a comunidades logrando así dar a conocer lo que es un proceso político y de altura después de 200 años. Hoy Venezuela es políticamente hablando un país independiente (...) Venezuela era doblemente dominada por el imperio y la burguesía. En revolución sea logrado en dos décadas romper las cadenas”.
- El segundo es continuar construyendo el socialismo del siglo XXI para trascender al sistema salvaje y perverso del capitalismo. “En el mundo hay sólo dos grandes sistemas: el socialismo y el capitalismo. Para alcanzar esta meta tenemos que demostrar que el consumismo se ha enaltecido en nuestras comunidades impidiendo lograr obtener felicidad y visionar
- Convertir a las comunidades en potencia de proyectos lograr que las comunidades organizadas realicen, introduzcan y ejecutar sus metas, es el tercer objetivo de mi propuesta. “Convirtamos a las comunidades en sectores potenciales en lo moral, político, social, económico, claro que lo vamos a hacer. Ese tercer objetivo no sería posible si no logramos consolidar el primero, que es la independencia, si no logramos continuar construyendo el socialismo; sólo por ese camino podremos convertir a Venezuela en un verdadero país como potencia en esta parte del mundo”, la conciencia la humanidad y el compromiso con nuestra generaciones es garantía de que nuestros esfuerzos se alcancen. De esta manera consolidarnos en

un sistema de gobierno organizado con las comunas visionando el pensamiento de nuestro máximo líder y eterno Hugo Chávez

- La conformación de un mundo multicéntrico y pluripolar, para echar abajo el proyecto unipolar del imperialismo que pretende acabar con este planeta, es el cuarto objetivo del proyecto socialista. “Necesitamos el equilibrio del universo, como lo dijo Bolívar, y para ello es muy importante que mantengamos nuestra conciencia en lograr una patria objetiva y libre de su mismo destino, para ello es muy importante que Venezuela siga jugando el papel en la nueva geopolítica internacional, las proyecciones nacional, regional, municipal y parroquial.
- Como quinto objetivo está seguir contribuyendo con la salvación de la vida en el planeta, “que está siendo amenazada por el capitalismo. Uno de los más grandes problemas que tiene el mundo y una gran amenaza son los cambios climáticos y resulta que los grandes países no quieren comprometerse con un conjunto de medidas para frenar el incremento de la temperatura del planeta”, dijo.

El candidato de la revolución aseguró que estos cinco objetivos en el majunchismo tienen otra cara. “El proyecto de ellos es acabar con la independencia, convertir a Venezuela de nuevo en una colonia política y económica del imperio. El proyecto es el capitalismo que nos llevaría a un caos mucho mayor del que hemos vivido, nos llevaría a una hecatombe política, económica y social”, sentenció el Presidente.

Se impulsara el plantar aboles ornamentales en nuestras comunidades para así ayudar a nuestra madre tierra y garantizar la producción en pro del cuidado de nuestro planeta y asegurar en lo agrario nuestra alimentación soberana.

